

Das Projekt

«Selbstbestimmt Leben mit Persönlichem Budget»

soll systematisch und bundesweit zur Emanzipation psychiatriebetroffener Menschen von fremdbestimmender Fachlichkeit führen und zur Verstärkung der Inanspruchnahme selbstorganisierter Hilfen, die über das Persönliche Budget finanziert werden.

Selbstbestimmt Leben mit Persönlichem Budget - das ist...

die Chance, eine neue Rolle einzunehmen... eigenverantwortlich, gleichberechtigt aufzutreten, als Kunde, Käufer, Arbeitgeberin... oder die Chance sich Unterstützung von geeigneten Personen zu holen und zu finanzieren, um genau dies zu lernen...

... DIE CHANCE SELBST ZU BESTIMMEN

- WELCHE Art der Unterstützung man im Rahmen der Leistungen zur Teilhabe braucht

- WER die Unterstützung erbringt

- WANN die Unterstützung erbracht wird

- WIE die Unterstützung konkret aussehen und geleistet werden soll

und schließlich die Möglichkeit, selbst über die finanziellen Mittel zur Entlohnung der Helfer und Persönlichen Assistentinnen zu verfügen, denn das Budget wird auf das eigene Konto überwiesen.

Selbstbestimmt Leben mit Persönlichem Budget - in den Worten des Dichters Friedrich G. Paff heißt das auch dies...

... die Chance neuer Begegnung...

... die Chance, alle Schablonen fallenzulassen...

... offen zu sein...

... zuzulassen, das heißt gerade nicht zu, sondern aufmerksam auf noch Abwesendes...

... die Chance geglückerter Dialoge...die Verzauberung sind immer auch, Verwandlung. In Sprache, mit Sprache, durch Sprache. Nicht geglückerter Dialoge, nicht stattgefunden Dialoge sind Versteinerungen, Engpässe, Blockaden, die auf solche Verwandlung hoffen und warten, oft ein Leben lang...

...die Chance, neue Räume zu schaffen...

Nicht allein, sondern nur in Beziehungen, in einem Gegenüber und in einem Dritten gelösten aufgelockerten freien Barrierewegräumen und -schmelzen...

...die Chance, Fesseln des Zwangs lösen zu können, wo man im Fallen des Abgrunds von Flügeln getragen wird, die man noch gar nicht gekannt...



Wir danken dem AOK-Bundesverband und der BARMER Hauptverwaltung für die großzügige Finanzierung dieses Projekts.

Selbstbestimmt
Leben
mit

Persönlichem Budget

Das Informations-, Weiterbildungs- und Aufklärungsportal für psychiatriebetroffene Menschen

respekt
voll

Bpö

Ein Projekt des Bundesverbands Psychiatrie-Erfahrener e.V. (BPE)
gefördert von dem AOK-Bundesverband und der BARMER Hauptverwaltung